

Die jüngsten Skatspieler des Landes



FOTO: LARS REINHOLD

WITTENBERGE Zwischen neun und zwölf Jahre sind die sechs Jungs alt, können gut Kopfrechnen und bringen damit die wichtigste Voraussetzung für einen Skatspieler mit: Seit gestern sind Kevin Hocke, Simon

Mewes, Sören Ulrich, Johann Hefke, Lucas Leupacher und Lyon Schulze offiziell Mitglieder der Prignitzer Buben und des Deutschen Skatverbandes.

Durch die AG von Uta Leupacher an der Gijls-

van-Lier-Grundschule Lenzen sind die Steppkes zum Skatspiel gekommen und wollen sich jetzt von den Profis im Verein Tipps holen. „Ob es schwer ist, hängt vom Blatt ab“, sind sich die Jungs einig. „Nur durch gu-

te Jugendarbeit können wir künftig junge Menschen an das Skatspiel, auch im Verein, heranzuführen“, sagte Jan Ehlers, Vorsitzender der Prignitzer Buben und Vizepräsident des Deutschen Skatverbandes. *lare*